
６年生 ６月
CSとの意見交換会

６月２５日にCS委員の方々と意見交換会を行いました。CS委員の方から事前
にアンケートが配られ、それをもとに意見の交換が行われました。アンケート項目は
たくさんありましたが、主なテーマは「今後の久我山小学校をどうしていきたいか」
ということでした。最高学年として、下学年のことも考えながら意見を交換するこ
とが出来ました。


